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Matthäus 5,13-16 
 
Leichte Sprache  
 
Jesus erzählt vom Salz und vom Licht. 

 

Einmal sagte Jesus zu seinen Freunden: 

Ihr seid das Salz in der Welt. 

Salz ist salzig. 

Salziges Salz ist gut. 

Un·salziges Salz kann keiner gebrauchen. 

Un·salziges Salz wird weggeworfen. 

Un·salziges Salz kommt auf den Müll. 

 

Jesus sagte: 

Ihr seid das Licht in der Welt. 

Alle Leute können das Licht sehen. 

In der Nacht könnt ihr sogar eine Stadt oben auf dem Berg sehen. 

Weil in der Stadt das Licht leuchtet. 

 

Jesus sagte: 

Die Lampe ist zum Leuchten da. 

Damit alle gut gucken können. 

Keiner stellt die Lampe unter den Tisch. 

Weil es dann dunkel bleibt. 

Alle Menschen stellen die Lampe auf den Tisch. 

Dann wird es im Zimmer hell. 
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Die Lampe leuchtet für alle Leute im Zimmer. 

Eine einzige Lampe macht das ganze Zimmer hell. 

 

Jesus sagte zu den Freunden: 

Wenn ihr zu den Menschen gut seid, leuchtet ihr auch. 

Eure guten Taten leuchten wie eine Lampe. 

Mit dieser Lampe können die Menschen Gott bemerken. 

Dann freuen sich die Menschen über Gott. 

Dann preisen die Menschen Gott im Himmel. 

Weil Gott gut ist. 
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